
京都府自転車活用推進協議会（第３回協議会） 

■日 時  令和元年１１月１４日（木）１５時～１６時１５分

■場 所  御所西 京都平安ホテル 嵯峨の間

■議 事 

 ◯パブリックコメント等の結果について

 ◯京都府自転車活用推進計画（最終案）について

◇事務局から説明

・第２回協議会の結果及び中間案での対応内容

・中間案によるパブリックコメントの結果及び議会報告結果

・パブリックコメント等を受けて、最終案として反映した点の説明

  （モデルルート（丹後半島）の延伸、移動手段の分担、ネットワーク

計画との整合、交通ルールを案内するアプリ開発）

◇主な意見

（全体）

   ・「楽しむ」という要素をもっと加えて頂きたい。（安全教育など）

   ・官民連携協議会における「民」（民間）は、企業だけでなく、ＮＰＯな

ども含めるべきものであるため、“関係団体”を詳細に追記してほしい。

   ・自転車通勤は、公共交通機関との併用は不可という課題もあることか

ら、利用促進のために、自転車での通勤を府としても推奨願う。

（指標）

 ・指標の定義を書き込むべきである。

・10 年に一度のパーソントリップ調査について、2020 年度の結果を踏ま

え、目標の修正やエリア毎の設定などを考えてみてはどうか。

  （その他）

   ・海の京都丹後半島自転車道で、パブコメを受けて延伸することはあり

がたいこと。ただ、課題もあるなら計画に明記すべきである。

・観光客の自転車の使い方、走り方についてもっとＰＲしてほしい。

   ・サイクリングコースの整備は、初心者･中級･上級コースとレベル分け

をすべきで、初心者コースならしっかりと誘導ライン等を整備すべき。

 ◯今後の協議会運営について 

  ・今回協議会を受けて最終案を取りまとめし、座長に確認頂く。 

  ・最終案を持って議会報告。その後、計画策定。 

  ・令和２年以降も適宜協議会を開催し、フォローアップを行う。


